
第２回 江山地区義務教育学校設立準備委員会（江山の宝応援部会）概要について 

 
１ 日 時  平成３０年１０月１６日（火） １９時  ～ ２１時２０分 

２ 会 場  大和地区公民館 

３ 出席者 【委員】江山の宝応援部会員７名 
      【教育委員会事務局（教育総務課）】職員２名 

４ 議 事 
（１）広報紙の名称について 

  〇広報紙の名称を「江山の明日
あ す

」に決定。広報紙の内容がわかるように副題として「義

務教育学校設立準備委員会ニュース」として提案する。 

 
（２）広報紙の内容について 
  〇議事資料のとおりとして提案する。 

 
（３）通学方法について 
  〇現行のバスダイヤと３校の生活時程を見ながら、ダイヤ変更や増便等の必要がない

かどうか検討を行った。 
  【委員意見】 
   ・美和小学校最寄りの竹生バス停到着時間が、朝は「7：48」であるが、午前５時

間授業の実施を考慮しても問題ないと思う。 
   ・神戸小学校の生活時程で考えると、帰りの会終了が「15：45」なので、「16：49」

のバスまでかなり時間がある。 
   ・江山中学校では、「16：50」のバスに間に合うように、下校時間を設定している。 
   ・部活の終了時間などを考慮してどうなのか、教職員の意見を聞いてみたいので持

ち帰り検討させてもらいたい。 
   ・緊急時や児童クラブの迎えについては、保護者の迎えが原則なので、バスの時間

は考慮する必要がないと思われる。 
   ・増便やダイヤ変更等をバス会社にお願いしたにもかかわらず、実際に保護者が利

用させなかったということにならないように慎重に検討しないといけない。 
   ・通学のみでなく、地域の方も利用されるということも考慮して検討すべきである。 
  〇鳥取市の遠距離等通学費の補助金制度の概要について、事務局が説明した。（小学

校３ｋｍ以上、中学校５ｋｍ以上の通学距離を有する地域が補助の対象。現行制度

では、例えば、保護者が負担する子ども１人当たりのバス代は、第１子の場合、小

学生 2,430 円、中学生 4,860 円で一律に設定されている。） 

 
 
 
 
 
 
 



（４）設立準備委員会進捗報告会の開催方法について 
  〇報告会は、義務教育学校づくりの過程の中、一定の節目ごとに開催することとする。 
   １回目は、「設立準備委員会の設立について」、「各部会の検討状況について」、「義

務教育学校について」といった内容で、年内に３地区で実施する。２回目以降は、

１か所で開催する。以上のことを、提案する。 
  【委員意見】 
   ・地域の方、現在の保護者の方はもとより、これから義務教育学校に入学をさせる

子どもを持つ保護者にお知らせすることが重要である。 
   ・紙媒体のほか、マチコミなどＳＮＳでの情報発信も検討してみてはどうか。 

 
（５）その他 
  放課後児童クラブについて 
   ・まずは、美和小の放課後児童クラブの運営に携わっておられる方と学校教育課担

当職員で、神戸小保護者に対して、放課後児童クラブの規約等の詳細について説明

する機会を設け、その後、運営方法など検討すべき項目について確認する。 
  閉校記念事業について 
   ・各学校で、保護者や地域の方と調整しながら実施の有無、内容について検討して

いただく。 

 
５ その他 

・次回の部会を、１１月８日（木）19：00～20：30 大和地区公民館で開催。 

 
 


